

PACIFIC RACING TEAM NEWS RELEASE

【日本レースクイーン大賞 2021】Pacific Fairies 川瀬もえ、栄冠の新人部門 グランプリに輝く/長坂有紗・名取くるみも新人部門メダリスト受賞

この度、7月4日（日）に開催された「日本レースクイーン大賞 2021 新人部門（主催：株式会社三栄）」表彰式において、Pacific Fairies の川瀬もえが新人部門グランプリを獲得、更に同ユニットの長坂有紗・名取くるみが新人部門メダリストを受賞いたしました。同ユニットは PACIFIC RACING TEAM（エントラント代表：神野元樹）がプロデュースするレースクイーンユニットで、過去にも多くのレースクイーンを世に輩出していました。



<左から Pacific Fairies 長坂有紗（新人部門メダリスト）, 川瀬もえ（新人部門グランプリ）, 名取くるみ（新人部門メダリスト）>

「日本レースクイーン大賞」とは、2010年から始まったレースクイーンの人気 No.1 を決めるイベントで、ファンから最も支持されたレースクイーンがグランプリを獲得します。

その中でも「新人部門」は SUPER GT に初登場したレースクイーンを対象として開催されており、今年は 40 名がエントリー、6 月 4 日からの約一か月間、ファンによる投票が開始されました。

そして 7 月 4 日に新人部門表彰式が行われ、川瀬もえ、長坂有紗、名取くるみを含めた上位 5 名が登場、「新人部門メダリスト受賞者」としてトロフィーを獲得。その他川瀬もえ、長坂有紗が「実行委員会特別賞」を受賞。そして最もファン投票を獲得した新人レースクイーンとして川瀬もえが「日本レースクイーン大賞 2021 新人部門グランプリ」に輝きました。



< 新人部門グランプリを獲得した Pacific Fairies 川瀬もえ >

■PACIFIC RACING TEAM の実績

『Pacific Fairies』はこれまで、後に 2012-2013 年レースクイーン・オブ・ザ・イヤーを獲得する青山めぐ（2011 年所属）をはじめ 2014 年に日本レースクイーン大賞を受賞した有馬綾香（2012-13 年所属）など、多くのレースクイーンを輩出してきました。

その歴史の中で 2017 シーズンにおいて、「日本レースクイーン大賞 2017」では阿久津真央が日本レースクイーン大賞グランプリを受賞した他、新人部門グランプリを立花はるが受賞し、コスチューム部門グランプリを同ユニットが受賞、史上初の 3 冠を獲得しています。

更に翌年の「日本レースクイーン大賞 2018」では、林ゆめが新人部門グランプリ・日本レースクイーン大賞・レースクイーン・オブ・ザ・イヤーも受賞するなど、同賞において数々の実績を残してまいりました。

■受賞者コメント

川瀬もえ

「歴史ある素晴らしい賞をいただけて光栄です。新人部門グランプリを目指して今まで 1 日 1 日を大切にしてきました。SNS での発信に加え毎日 SHOWROOM を配信、さらに自分で一から企画を起こして個人イベントを行うなど、全力で新人部門グランプリに向けて取り組んでまいりました。その中で沢山の出会いや経験を得ることができました。この新人部門に向き合った全ての時間が私をレースクイーンにしてくれました。今回新人部門グランプリを頂いてあらためてこのことを実感しています。このグランプリは、ファンや関係者の皆様が高い熱量で応援してくれた証です！本当にありがとうございました。引き続き川瀬もえをよろしくお願ひいたします！」

長坂有紗

「新人部門メダリスト、そして実行委員会特別賞を頂くことができました！皆さんの熱い応援のおかげで由緒あるこのコンテストで素晴らしい賞が 2 つも頂けてとても嬉しいです！多くの人前に立って PR することや大きな挑戦をしたことがない私にとってこのコンテストは大きな成長の機会になりました！これから皆さんの期待に応えられるような活動ができるように頑張ります！まだ成長する長坂有紗の応援をよろしくお願ひします！」

名取くるみ

「新人部門メダリストを頂けて本当に嬉しいです。長いようで短かったこの 1 ヶ月間、沢山の応援してくれる人がいて改めて自分は 1 人じゃないんだ、沢山の人に支えられているからこそ名取くるみという人間が存在できるんだと実感しました。この賞は皆で掴んだ賞だと思っています。この 1 ヶ月間は自分を沢山成長させてくれました。これからも向上心を忘れずに様々な事に挑戦していきたいと思います。そして改めて PacificFairies のメンバーの一員になることができて本当に良かったです。」

「Pacific Fairies」の 3 名が新人部門メダリストを受賞したことについて、PACIFIC RACING

TEAM のエントラント代表神野元樹は「PACIFIC RACING TEAM は今年で 11 年目となります
が、これまでの新人部門において、同じチームから同時に三人が受賞した事はありません。この
ような快挙を成し遂げられたのもレースクイーン一人一人の頑張りとファンの皆さんのお熱い応援
おかげです。本当にありがとうございました。」とコメント。

今後の日本レースクイーン大賞は、9月にレースクイーンコスチュームの人気を競う「日本レー
スクイーン大賞 2021 コスチューム部門」が実施予定です。

『Pacific Fairies』はコスチューム部門のグランプリ獲得も目指していきますので、皆さま引き続
き熱い応援の程よろしくお願ひいたします。

■2021 チーム体制

参戦カテゴリー：SUPER GT GT300 クラス

エントラント名：PACIFIC CARGUY Racing

チーム総監督：神野元樹

マシン名：PACIFIC NAC CARGUY 488GT3

カーナンバー：9

ドライバー：木村武史、ケイ・コツコリーノ、横溝直輝

レースクイーンユニット：Pacific Fairies

《本件についてのお問い合わせ》

株式会社 PACIFIC RACING TEAM

〒461-0001 名古屋市東区泉 1-23-37 パシフィックビルディング 8F

E-mail : contact@pacific-racing.jp

電話 : 052-955-8429 / FAX : 052-308-5625 (担当者 : 江崎)